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義務行政總監湯牧師 4 月初邀請我調往葛量洪醫院(葛院)當院牧時，
考慮身體特別是失眠問題，未知能否勝任，於是我提出需要一星期去祈禱。
決定前，在媒體看到一條短片，講及「約拿」，使我聯想到神是否也在呼召
我？到底我選擇逃避，還是順服？ 
 

院牧事奉很忙碌，需要兼顧的事非常多，包括接緊急來電、應付突發

事情、關懷臨終患者及其家屬、面對病人離世、安排洗禮、出席安息禮、
開會、培訓、關懷義工和員工、交很多報告、與及繁重的行政工作等等。
若不是神的恩典，真是難以招架。 
 

感恩的是在醫院遇見的人都很友善。雖然有些是不認識，但是遇見時
也會笑一笑，打聲招呼，有些更會相約吃飯。當心情沉重時，在醫院裡偶
遇他們，只是相視一笑，心情就立即豁然開朗。當需要協助時，他們都很
願意伸出援手。當然我也非常感謝在背後一直為我祈禱的代禱者，使我在
神的保守下很快適應這份事奉。 
 

坦白而言，這份事奉真的不簡單，除了許多地方需要適應，更會遇上

一些挑戰和難處，有時更會感到很孤單、很疲累、很大壓力，甚至萌生「放
棄」的念頭。在期間神透過課堂激勵我繼續前行，提醒我要親親自己，接
受自己的不足。人生總會遇上難纏的人和事，嘗試學習去面對。當失落時，
嘗試想起自己的初心及使命，便會有堅持下去的力量了。 
 

當初決定離開舒適圈時，曾經過掙扎及祈禱，常覺得自己不能應付這
繁重的事奉。最後決定調往新的事奉崗位，完全是順服於神的呼召。我最
擔心的失眠問題真的出現，偶然也在睡眠非常不足下上班，感恩在疲累中
仍可好好工作，及當晚因太累，反而可以好好休息。雖然身體有時會出現

一些小毛病，但感恩我仍能應付事奉。在這段期間，無論私事或公事上都
很忙碌和艱辛，但是神卻告訴我：「我雖然覺得自己不能，但是神卻覺得在

祂的保守和眷顧下，我能擔當這份事奉。」 
 

在「葛院」事奉已半年了。求神繼續賜下心力、體力，使我常有喜樂
及甘心樂意的心，去事奉神和服侍人，榮神益人。  

文/周滿英院牧(葛量洪醫院駐院院牧) 


